

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**СОТРУДНИЧЕСТВО ТУРКМЕНИСТАНА СО СТРАНАМИ
ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА**

Атаназаров Мыратджан Гафурджанович

Научный руководитель – кандидат политических наук, доцент Е.А. Достанко

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, пяти глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 89 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 7 страниц и включает 78 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ТУРКМЕНИСТАН, ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЁННЫХ НАЦИЙ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ДИПЛОМАТИЯ, НЕЙТРАЛИТЕТ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – международная деятельность Туркменистана.

Предмет исследования – деятельность Туркменистана в ООН в 1991-2015 гг.

Цель работы – раскрыть основные аспекты деятельности Туркменистана в ООН в 1992-2015 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы анализа и синтеза, а также метод сбора и систематизации документов международных организаций.

Полученные итоги и их новизна. В работе произведен анализ новейшей динамики международной деятельности Туркменистана в ООН.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов. Результаты исследования могут быть использованы для дальнейшего изучения международной деятельности Туркменистана с ООН.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 5 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 89 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 78 positions.

2. Keywords: Turkmenistan, United Nations, international organizations, international activity, diplomacy, neutrality.

3. The content of the work

The object of the research – Activity of Turkmenistan to the United Nations (1992-2015).

The purpose of the research – Expand the main aspects activity of Turkmenistan to the United Nations in 1992-2015 year's.

Methods of research. Was used scientific methods of analysis and synthesis, as well as the method of collecting and collating the documents of international organizations.

The results of the work and their novelty.

The obtained results and their novelty . The work is analyzes the dynamics of the latest activity of Turkmenistan to the United Nations.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for the continuation of the research the international activities of Turkmenistan to the United Nations.